
ATA Nº 029/2022 

Aos dezenove (19) dias do mês  de dezembro de  dois  mil e vinte e dois (2022), às dezoito 

horas e quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de 

Vereadores de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) 

Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Tiago 

Santin Fornari, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Izolete 

Guerini de Lima, Clóvis Provensi Roman, Sueli Giordani, Gilson da Silva, Augusto 

Cichelero, Tiago Fornari, Eberson Coradi, Irineo Zatt Vitali e Emir Farias Colognese. 

Havendo quórum regimental, o Presidente declarou  aberta a Sessão e colocou em discussão 

e votação a Ata de nº 028/2022, da Sessão Ordinária realizada no dia cinco (05) de dezembro 

de 2022, sendo aprovada integralmente e por unanimidade. O Vereador Eberson fez a leitura 

de um trecho da Bíblia. O Presidente apresentou a seguinte pauta  para a ordem do dia: - 

Eleição da Mesa Diretora e Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento para o exercício de 

2023: - Projetos de Leis  nº  096, 097, 098 e 099/2022; e, - Requerimentos nº 026, 027 e 

028/2022.  Colocada a ordem do dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. A 

seguir passou-se à Ordem do Dia: - Eleição da Mesa Diretora e Comissão de Justiça, Finanças 

e Orçamento para o exercício de 2023. O Presidente informou que houve o registro de uma 

chapa, de número um (01), assim composta: para a Mesa Diretora: Presidente: Vereador 

Augusto Cichelero; Vice-Presidente: Vereador Gilson Desengrini da Silva; 1º Secretário: 

Vereador Eberson Coradi; 2º Secretário: Vereadora Izolete Guerini de Lima. Para a Comissão 

de Justiça Finanças e Orçamento: Presidente: Vereador Tiago Santin Fornari; Relatora: 

Vereadora Sueli Lodi Giordani; Membro: Vereador Clóvis Roman. Em seguida foi dado 

início a eleição para a Mesa Diretora, sendo que o Presidente convidou individualmente os 

Vereadores a procederem a votação e após convidou as Vereadoras Sueli e Izolete para o 

escrutínio dos votos, verificando-se nove (09) votos favoráveis a Chapa Um (01), ficando 

eleita a Mesa Diretora acima  referida  para o exercício de dois mil e vinte e três (2023).  A 

seguir foi dado início a eleição para a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento, sendo que 

o Presidente novamente convocou individualmente os Vereadores a procederem  a votação e 

após  convidou os Vereadores Clóvis e Irineo para o escrutínio dos votos, verificando-se os 

nove (09)  votos  favoráveis a Chapa Um (01), ficando eleita a Comissão de Justiça, Finanças 

e Orçamento acima referida para o exercício de 2023. Em seguida o Presidente declarou 

empossada a Mesa Diretora e a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento  para o exercício 

de dois mil e vinte e três (2023). - Projeto de Lei nº 096/2022, que “Estima a receita e fixa a 

despesa do Município de Arvorezinha para o exercício financeiro de 2023”. Colocado em 

discussão, o projeto foi amplamente debatido pelos Vereadores e a seguir a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu  parecer  favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 096/2022 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade.  - Projeto 

de Lei nº 097/2022, que “Altera o art. 2º da Lei Municipal nº 3457/2021, que Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a conceder auxílio, para construção, ampliação ou reforma de moradias, 

às famílias em vulnerabilidade social e dá outras providências”. Colocado em discussão, o 

Vereador Augusto salientou que está passando de dez para cinquenta o número de famílias 

que serão beneficiadas. O Vereador Eberson disse que é a favor do projeto e que vai buscar 

informação junto ao CRAS de quantas e quais são as famílias que estão inscritas. A Comissão 

de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu  parecer  favorável ao projeto. Colocados o Parecer 

e o Projeto de Lei nº 097/2022 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 



Projeto de Lei nº 098/2022, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a executar serviços 

a particulares mediante o pagamento de horas máquinas, caminhão, implementos e dá outras 

providências”. Colocado em discussão, o Vereador Augusto informou que houve apenas um 

pequeno reajuste nos valores cobrados devido ao aumento do valor do combustível. A 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu  parecer  favorável ao projeto. Colocados 

o Parecer e o Projeto de Lei nº 098/2022 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 099/2022, que “Cria e regulamenta normas para o Programa 

de Incentivo a Correção do Solo para o exercício de 2023 e dá outras providências.” Colocado 

em discussão, os Vereadores destacaram a importância de auxiliar os produtores rurais e 

melhorarem e aumentarem a sua produção agrícola. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu  parecer  favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

099/2022 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Requerimento nº 

026/2022, de autoria do Vereador Clóvis, que solicita ao Prefeito Municipal  a revitalização 

da Praça Fernando Matiello, localizada em frente ao Hospital São João. Colocado em 

discussão, o Vereador Clóvis disse que é necessário melhorar a estrutura da praça, como a 

construção de calçadas e colocação de mais bancos. Colocado o Requerimento nº 026/2022 

em votação, aprovado por unanimidade. - Requerimento nº 027/2022, de autoria do Vereador 

Clóvis, que solicita ao Prefeito Municipal seja concedido Certificado de Honraria para todos 

os atores que participaram das 30 edições do Natal do Morro. Colocado em discussão, o 

Vereador Clóvis disse que é importante valorizar essas pessoas que prestaram um trabalho 

voluntário em prol da Cultura de Arvorezinha. Colocado o Requerimento nº 027/2022 em 

votação, aprovado por unanimidade. - Requerimento nº 028/2022, de autoria do Vereador 

Tiago, que solicita ao Prefeito Municipal no sentido de construir um Redutor de Velocidade 

na Rua Soledade, no bairro Nossa Senhora das Graças. Colocado em discussão, o Presidente 

justificou dizendo que é uma medida muito importante para prevenir acidentes e garantir a 

segurança dos pedestres. Colocado o Requerimento nº 028/2022 em votação, aprovado por 

unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: a Vereadora Izolete parabenizou os 

atores que participaram da encenação do Natal no Morro. O Vereador Clóvis também 

parabenizou a todos pelo Natal no Morro e cobrou mais agilidade na captação de recursos 

para o evento, para não onerar os cofres públicos. O Vereador Eberson também cobrou mais 

agilidade da administração municipal para buscar recursos da LIC, evitando com isso gastar 

o recurso próprio do nosso Município. Destacou que a receita do ICMS está aumentado 

consideravelmente e se a CORSAN for privatizada renderá em torno de quatro milhões de 

reais ao nosso Município e por isso a necessidade de rever o financiamento solicitado pelo 

Projeto de Lei nº 100/2022. Salientou que os outros Prefeitos também fizeram financiamentos, 

mas não um valor tão grande como o que está sendo proposto agora. Informou que a Rua João 

Luiz Ferreira receberá pavimentação com recursos oriundos da bancada do PDT. O Vereador 

Emir disse que houve um aumento considerável no orçamento do Município e se colocou a 

disposição da administração municipal para colaborar naquilo que for possível. O Vereador 

Augusto agradeceu os votos recebidos e o companheirismo que existe entre os Vereadores. A 

Vereadora Sueli parabenizou a Secretária Gesmari e a todos que colaboraram para a 

realização do 30º Natal no Morro. O Vereador Gilson disse que o PSDB foi o partido que 

mais buscou recursos para o nosso Município e vai continuar trabalhado para o nosso 

Município. A seguir o Presidente passou a palavra ao Prefeito Municipal Jaime Borsatto que 

fez um agradecimento especial a Câmara de Vereadores pela parceria durante o ano que está 



se encerrando. Justificou o fato da administração municipal não ter conseguido recursos da 

LIC. Destacou que o Município está pagando diversos precatórios e também parcelas de 

financiamentos anteriores, o que inviabiliza novos investimentos e por isso foi elaborado o 

Projeto de Lei nº 100/2022 para realizar um financiamento. O Presidente agradeceu a todos 

os Vereadores pela colaboração durante a sua presidência. Nada mais havendo para ser 

registrado, às  dezenove  horas  e vinte e dois minutos (19:22 hs) o Presidente declarou  

encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após  lida, discutida e colocada em 

votação, foi aprovada integralmente e por unanimidade e será devidamente assinada. 


